

Cpl M. Grondin-Morais



Le caporal M. Grondin-Morais quittera les Forces armées canadiennes (FAC) le premier juin 2021, après 5 années de services. C'est en mars 2016 que le Cpl Grondin-Morais débute sa carrière militaire à l'école de leadership et de recrues des Forces canadiennes (ELRFC). Aspirant à une carrière d'électricien, il poursuit son périple vers l'école du génie militaire des Forces canadiennes (EGMFC) à Gagetown, où il complétera sa qualification PP1. Suite à sa graduation, il est muté l'Unité des opérations immobilières (Québec), Section Montréal. Depuis ce temps, il évolue au sein de l'atelier électrique en tant qu'apprenti électricien.

Le Cpl Grondin-Morais projette demeurer à Montréal pour poursuivre d'autres opportunités de carrière. Par soucis du respect des mesures sanitaires actuelles, il n'y aura pas de cérémonie de départ dans la dignité. Les anecdotes ou souhaits peuvent être envoyés au BPR suivant:

Adjum Luc Gauthier
Courriel : luc.gauthier@forces.gc.ca
Tél. : 514-467-1497

Corporal M. Grondin-Morais will leave the Canadian Armed Forces (CAF) on 01 June 2021, after five years of service. Cpl Grondin-Morais began his military career at the Canadian Forces Leadership and Recruit School (CFLRS) in March 2016. Aspiring to a career as an electrical distribution technician, he pursued this goal to the Canadian Forces School of Military Engineering (CFSME) in Gagetown, where he completed DP1. Following his graduation, he was transferred to the Real Property Operations Unit (Quebec), Section Montreal. Ever since, he has been part of the Carpentry Shop as an apprentice.

Cpl Grondin-Morais plans to remain in Montreal to pursue other opportunities. To respect current health measures, there will be no Depart with Dignity ceremony. Anecdotes or best wishes can be sent to the following OPI:

MWO Luc Gauthier
Email: luc.gauthier@forces.gc.ca
Phone: 514-467-1497